

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 28. Juni 1877



Protokoll

aufgenommen über die außerordentliche Sitzung des Gemeinderates der Stadt Steyr, am 28. Juni 1877.

Gegenwärtig:

Der Vorsitzende: Vice-Bürgermeister Carl Edelbauer.

Die Gemeinderäte:

Mathias Perz
Gustav Gschaider
Franz Ploberger
Franz Hofman
Georg Pointer
Leopold Huber
Johann Redl
Anton Jäger von Waldau
Franz Schachinger
Franz Jäger von Waldau
Franz Tomitz
Samuel Mauß
Wenzl Wenhart

Schriftführer: Gemeinde Sekretär Leopold Anton Iglseder.

Beginn der Sitzung um 5 Uhr Abends.

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung, konstatiert die Anwesenheit deren Beschlußfähigkeit erforderlichen Anzahl von Gemeinderats Mitgliedern und bemerkt, er habe sich erlaubt auf heute eine außerordentliche Sitzung des Gemeinderates einzuberufen, weil von Seite des Hilfs-Comitees in Amstetten ein Aufruf gekommen sei, mit welchen um Gaben zur Linderung des durch den stattgehabten Brand daselbst herrschenden Elendes gebeten werde, dem gegenüber könne wohl auf eine etwaige Aufforderung der Statthalterei zur Sammlung milder Beiträge nicht gewartet werden, wie dies in der letzten Sitzung beschlossen worden sei, weil schnelle Hilfe noththue, er ersuche daher den Gemeinderat, sich darüber auszusprechen, auf welche Weise eine Sammlung zu obigem Zwecke einzuleiten wäre.

Nach längerer Debatte wird beschlossen, einen Aufruf an die Bewohnerschaft von Steyr wegen milder Spenden, für die durch Brandverunglückten Bewohner von Amstetten ergehen zu lassen und die Herren Armenväter zu ersuchen, diese Beträge unter Zuziehung eines zweiten Bürgers nach eigener Wahl in den nächsten Tagen einzusammeln.

Schluß der Sitzung um 5 1/2 Uhr Abends.

Edelbauer
L. A. Iglseder
Georg Pointner
Franz Tomitz